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ORARIO DI CONVOCAZIONE: 10.00 – 11.00  

 

ORARIO INIZIO SEDUTA ore11.10 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

P   11.10 12.35   

Volante                 Claudio 

 

P   11.12 12.35   

Figuccia                Sabrina P   11.10 12.25   

Russa                 Giuseppina 

 

P   11.10 12.35   

Susinno                 Marcello          

 

P   11.10 12.10   

Il Segretario, preliminarmente, chiede ai Consiglieri se intendono prestare il loro consenso a che la 

seduta odierna, in ossequio a quanto contenuto nella Disposizione della Presidenza del C.C. n. 7 del     

24.03.2020 venga registrata e venga poi inviata al webmaster per la sua successiva pubblicazione; i 

Consiglieri prestano il loro consenso; pertanto il Segretario procede a dare il via alla registrazione 

della seduta. 

 

Il Presidente Rosario Arcoleo pone all’o.d.g. 

 

AUDIZIONE DELL’AVV. G. CANNIZZO, DELL’ING. TINNIRELLO quest’ultima n.q. di 

Docente della Facoltà di Ingegneria, presso l’Università degli Studi di Palermo, su Varie Ed 

Eventuali ed in specie, sulla richiesta di accesso agli atti e diffida ricevuta da parte dell’Avv. 

Cannizzo, avente ad oggetto “Infrastruttura di rete e servizi 5G per la città metropolitana di 

Palermo”. 

  

Il Presidente ringrazia gli intervenuti e cede subito la parola all’Avv. Cannizzo che dovrà allontanarsi 

a breve per concomitanti impegni professionali. Prende dunque la parola l’Avv. Cannizzo riferendo 

alla Commissione le perplessità di cui il medesimo si fa portavoce, in virtù del mandato ricevuto, sui 

pericoli biologici  e sulle criticità evidenziate dagli studi approfonditi svolti in generale sulle 

conseguenze derivanti dalle onde elettromagnetiche ed, in specie, dall’utilizzo del  sistema del 5G; il 

legale cita anche un pronunciamento giurisprudenziale sul tema ed in specie, una sentenza del Tar 

Lazio del 15.01.2019. 

Il legale ha chiesto ufficiosamente e continua a chiedere oggi, con il predetto atto di cui sopra, 

chiarimenti relativamente alla circostanza che, di fronte ad i pareri dell’ARPA (redatti dall’ottobre 

2019 all’aprile 2020), siano in itinere e/o comunque siano in fase di rilascio le autorizzazioni del caso, 
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in spregio alla salute pubblica.   

Il Presidente, comprendendo le considerazioni fatte dall’Avv. Cannizzo, evidenzia che l’intento di 

questa Commissione è, per l’appunto, provare ad offrire il proprio contributo, per approfondire con il  

supporto degli studiosi del campo, la conoscenza di questa nuova tecnologia (5G) in contestazione; 

pertanto, il Presidente, a tal fine, cede immediatamente la parola all’Ing. Tinnirello.  Considerata la 

natura prettamente tecnica dell’intervento della Prof.ssa Tinnirello, questo verbale rinvia in dettaglio 

alla videoregistrazione della seduta odierna. La Prof.ssa chiarisce, in breve, che i risultati degli 

esperimenti effettuati non hanno, di fatto, dato esiti inequivocabili, ma che, comunque sarebbe 

opportuna la cautela nella adozione di questo tipo di bande. La parola “sperimentazione”, a parere 

della D.ssa Tinnirello, può apparire preoccupante per i profani ma, dal punto di vista tecnologico, il 

5g può anche essere considerata una potenziale opportunità di sviluppo, ovviamente con l’adozione di 

tutte le opportune cautele.  L’Avvocato Cannizzo invita la Prof.ssa a fornire ulteriori dettagli e 

chiarimenti sulle concrete migliorie sulla qualità della vita dei cittadini con l’utilizzo della tecnologia 

5G.  

Il Consigliere Susinno chiede all’Avvocato l’indicazione delle aree residenziali che nello specifico 

possono essere in qualche modo influenzate dall’utilizzo della predetta tecnologia. La Consigliera 

Figuccia si associa a detta richiesta ed interloquisce con l’Avv. Cannizzo. L’Avvocato rileva con 

rammarico che l’Amministrazione Comunale non ha dato risposte ai cittadini, sulle legittime richieste 

avanzate dai medesimi, anche in persona dell’Avvocato; l’Avvocato sottolinea la circostanza che, ad 

oggi, non si capisce bene il Comune che posizione assuma sul tema; a suo dire, infatti, solo l’ARPA 

ha dato riscontro alle sue richieste. Inizia un nuovo approfondito e proficuo confronto tra l’Avvocato 

Cannizzo e la Prof.ssa Tinnirello. L’Avv. Cannizzo ribadisce l’importanza di approfondire il tema 

con il Prof. Marinelli del CNR e il Prof Burgio (Presidente SIMA), studiosi del ramo. Gli uffici di 

segreteria sottolineano di avere provveduto ad invitare il Prof. Marinelli e invitano, comunque, 

l’Avvocato a fornire eventuali contatti telefonici che possano agevolare il buon fine di una prossima 

audizione. Il Presidente ringrazia gli intervenuti e li congeda sottolineando che è sua intenzione 

procedere a sentire in audizione altri studiosi nonché, come sollecitato dalla Consigliere Russa, anche 

biologi molecolari all’uopo competenti in materia e l’Assessore alla Innovazione, Dott. Petralia 

Camassa.  

 

 

Il Presidente passa alla LETTURA, DISAMINA ED APPROVAZIONE DEL VERBALE 

ODIERNO NONCHE’ ALLA IMMEDIATA SOTTOSCRIZIONE DELLO STESSO. 
 
 

ORARIO FINE SEDUTA ore 12.35 

 

Il Segretario       Il Presidente 

Liliana Volo               Rosario Arcoleo 
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